



Por Jesús Alberto Rubio
beisrubio3@gmail.com



Hoy la temática puedo calificarla de muy relevante.

Quizá para usted también. Y lo más importante: ojalá tenga óptima respuesta a los puntos que le compartiré. Es algo así como una posdata muy directa a quien o quienes corresponda. Verá... y le diré: múltiples veces lo he publicado en vuestra columna, por lo que hoy creo es necesario volver a plantear lo siguiente:

1.- La necesidad de que en la barda

frontal del Parque Infantil de Hermosillo se instale una placa conmemorativa donde se recuerde que en ese espacio hubo un escenario político-social y deportivo, además de un estadio de béisbol llamado primero La Casa del Pueblo y luego Fernando M. Ortiz (entre la primera parte de los años 30 y hasta 1972), pleno en un rico proceso histórico de gran identidad con la

familia, especialmente de nuestra capital sonorense.

En el caso de béisbol, tan sólo recordemos que ese inolvidable estadio fue sede de aquellos grandes equipos de Hermosillo partícipes de notables jornadas históricas muy presentes – vigentes– en la memoria especialmente de la afición de esta región de nuestro país.

Puedo darle grandes ejemplos: Aquellos encuentros de visitantes como los de Fabriles y Cafeteros de Córdoba, campeones en 1939 de la LMB, o el

de Piratas de Pittsburgh-Atléticos de Filadelfia en 1940.

Asimismo, por supuesto, el desarrollo –a partir de 1945– de los circuitos Sonora, Costa del Pacífico (con enfrentamientos de sus campeones contra los homólogos de la Liga Invernal Veracruzana), la Invernal de Sonora (que inició en 1958), la Sonora-Sinaloa (1965) y de la Mexicana del Pacífico desde la campaña 1970-1971.

Fue en ese periodo cuando el circuito se unió, con incorporación a la Confederación del Béisbol del Caribe que logró el entonces presidente del circuito, el CP Horacio “Macacho” López Díaz. En relación a ese escenario, y para que valore su significado, lo invito a que acceda al siguiente espacio donde detalle exactamente la riqueza de historial que le encierra y con ello: [https://beisbolredes.blogspot.com/2024/08/al-bat-olvidaron-la-](https://beisbolredes.blogspot.com/2024/08/al-bat-olvidaron-la)

